

# KONZERT

## „Auf den Flügeln bunter Träume“



Es erwartet Sie ein Abend  
voller Charme, Witz  
und musikalischer Leichtigkeit!

*Die Singerklynger sind der gemischte Chor des  
AGV Liederzweig Heubach 1922 e.V.*

Dem Motto der Veranstaltung folgend haben die Singerklynger ein vielfältiges Programm zusammengestellt ganz in der Tradition des Chors mit Liedern aus unterschiedlichen Genres, die zum Teil auch im diesjährigen Sommerkonzert erklingen werden. Die Solistin Mira Cohan ergänzt den Chor bei dieser Veranstaltung mit ihrer wundervollen Stimme. Sie wird von Christian Geißler mit der Gitarre begleitet.

Träumen Sie mit dem Chor von Paris, der Liebe, den Bergen und einer wunderbaren Welt.

Die Sopranistin Magdalena Hermann und Konzertpianistin Elena Eurich laden zu einem spritzigen Frühlingskonzert ein, das die schönsten Melodien aus Operette und Film vereint.



Magdalena Hermann (Sopran) ist im fernen Mittelasien (nahe der usbekischen Hauptstadt Taschkent) geboren und aufgewachsen.

Dort studierte sie den klassischen Gesang an dem staatlichen höheren Lehrinstitut für Musik und beendete dieses mit Diplomauszeichnung als Konzertsängerin, Künstlerin des Bühnen- und Akademieensembles.

1988 siedelte sie nach Deutschland um, wo sie zwei weitere Jahre an der Akademie für Tonkunst in Darmstadt studierte, zahlreiche Meisterkurse besuchte und an Wettbewerben teilnahm; u. a. mit der Auszeichnung „Beste Darstellerin der russischen Romanze und des russischen Volksliedes“. Sie erfüllt sich ihren Lebenstraum – die ganze Welt zu sehen – mit erfolgreichen Auftritten auf Kreuzfahrtschiffen.

Elena Eurich (Klavier) war nach ihrem Studium an der Musikhochschule Dozentin für Klavier in der Altaier Staatlichen Hochschule für Musik und Theater. 2002 siedelte sie in die Bundesrepublik Deutschland über und arbeitet seit dem als freiberufliche Klavierlehrerin und Konzertpianistin. Erfahrungen als Konzertpianistin sammelte Elena Eurich bei Soloauftritten und als Begleiterin von Sängern und Geigenspielern in der Ukraine, in Russland und in Deutschland. Ebenfalls nahm sie an vielen Musikwettbewerben teil und bekam zahlreiche Auszeichnungen und Diplome. Auch pädagogisch ist sie überaus erfolgreich: viele ihrer Schülerinnen haben erste Preise bei den Jugend-Klavierwettbewerben in Russland und in Deutschland gewonnen.

Freuen Sie sich auf ein buntes Programm – mal heiter, mal romantisch, stets mit einem Augenzwinkern – dargeboten mit glasklarer Sopranstimme, virtuosem Klavierspiel und ganz viel Herz. Ob schwelgerische Filmklassiker oder beschwingte Operettenperlen – Magdalena Hermann begeistert mit ihrer glockenreinen Stimme, Leidenschaftlich, intim, besinnlich und mit eigenem Humor präsentiert sie ihr Repertoire, während Elena Eurich mit brillanter Technik und Esprit am Klavier verzaubert.

Ein besonderer Höhepunkt: die sprühende Polka „Unter Donner und Blitz“ von Johann Strauß-Sohn, bei der Fingerfertigkeit und Spielfreude zu einem musikalischen Feuerwerk verschmelzen.

Lassen Sie sich mitreißen von einem Programm, das den Frühling feiert – mit Musik, die beschwingt, berührt und ein Lächeln ins Gesicht zaubert.

**Sonntag, 4. Mai 2025 | 18 Uhr**  
**Pfälzer Schloß Groß-Umstadt**